
MINUTA DE LA REUNIÓN DE CONSEJO DIRECTIVO DEL 22/7/2024 

 

PRESENTES: Consejeros Titulares: Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, 
María Laura Peón, Darío Groel y Fernando Gorga. Consejeros Suplentes: Lics. Silvana Bonetto, 
María del Carmen de Filippis, Sandra Selles y Cristian de Renzi.  

Lectura y aprobación del Acta de la reunión anterior. 

PRESIDENCIA: Reunión del Consejo Superior del 13 de julio de 2024. Conmemoración y 
homenaje a los psicólogos víctimas del terrorismo de estado. FUNDAPSI envió un relevamiento de 
la situación de los colegas que trabajan en ámbitos de salud en los municipios. Se está trabajando en 
la actualización del Código de Ética respecto de temas tales como intrusismo y telepsicología. El 
Consejo Superior hizo una reunión con representantes de las fuerzas de seguridad para absorber la 
atención de sus miembros con los prestadores que forman parte de la carilla de IOMA. Se designará 
a un coordinador responsable a cargo de esta gestión. Aumento del valor de la UP: se trabajó el tema 
con los integrantes y participantes del Consejo Superior y de los diferentes distritos. Los Distritos 11 
y 13 no acuerdan con el aumento de la UP. El presidente reitera la necesidad de un aumento en función 
de la reinversión de los ingresos que se realiza en la Escuelas, Comisiones, dispositivos Territoriales, 
Psico y en actividades institucionales, Además, el aumento inflacionario informado por los asesores 
contables que sustenta el aumento aprobado en el Consejo Directivo de un 36% estimado, a revisión 
a futuro y que implica el aumento del valor de la UP y la posibilidad de abonar la matrícula en una 
cuota. Se conformará una Comisión con un representante de cada uno de los distritos para unificar 
criterios sobre los dispositivos SAC. Se realiza el comentario respecto de dejar de alquilar el 7mo. 
Piso y redistribuir la utilización de las instalaciones propias de manera integral. Se hace referencia a 
la realización de un conversatorio entre los asesores legales de nuestro Distrito y del Consejo Superior 
y los titulares de Ética y Deontología de niñez y adolescencia. Se comenta sobre la reunión de la 
Comisión de Psicología del Deporte llevada a cabo con el Consejo Superior con participación de 
Jorge Higuaín. Se informa sobre las becas disponible para próximos congresos y su difusión para los 
matriculados. Jornada provincial para nombrar el colega emérito; se leen las condiciones para recibir 
el reconocimiento y se mencionan los candidatos del año anterior según Acta 1079 y los que se 
agregan en esta oportunidad, Lics. César Corvalán; María Marta Panizza y Cristian de Renzi. 

VICEPRESIDENCIA: Toma la palabra la Lic. Ianniciello quien informa sobre una reunión con la 
coordinadora del área de Biblioteca Lic. Yesica Chiera, quien recibió para la venta textos del Lic. 
César Palmieri con la donación de un ejemplar para la biblioteca. Comparte respecto de la Comisión 
de Salud Mental y Carrera Hospitalaria sobre los próximos concursos para cubrir cargos en los 
hospitales Eva Perón y Bocalandro. Se propone como jurado en el primero a los Lics Mauro como 
titular y Juan Mitre como suplente y para el segundo a los Lics, María Fernanda Gamallo como titular 
y Ricardo Mauro como suplente. En el hospital Bocalandro se solicita la presencia en el jurado de las 
Lics. Mariela Capurro y Lorena Cefali. La vicepresidenta hace la moción y se aprueban ambas por 
unanimidad del Consejo Directivo. Luego comenta sobe la reunión del dispositivo Territorial San 
Isidro/Vicente López con el Dr. Lahitte y se conversa con la Lic. Bonetto sobre la forma de la 
adecuada presentación de un caso clínico que se desarrolló en el encuentro. Se comparte el cuadro de 
los nuevos honorarios de la atención clínica del Dispositivo PSICO. Realiza la moción de parir de la 
base del mínimo ético con un total de 6 UP con el aumento de 1 UP, lo cual se aprueba por unanimidad 
del Consejo Directivo. Se comparte el cuadro con los nuevos valores a partir de una UP de $1890 
para el mes de agosto: 



Atención agosto/septiembre para admisiones y tratamientos individuales 6UP $11.340 

Orientación a padres 7 UP $13230 

Terapia de parejas 9 UP $17.010 

Terapia de grupo o Familiar 9 UP $17010 

Atención a Domicilio 10 UP $18.900 

Orientación Vocacional 9 UP $17.010 

Acompañamiento en Adopción 9 UP $17.010 

Psicodiagnóstico 32 UP $60.480 

Psicodiagnóstico de Roscharch 39 UP $73.710 

Diagnóstico Neurocognitivo 39 UP 73.710 

Coparentalidad 9 UP 17.010 

Revinculación Familiar 9 UP $17.010 

Terapia Grupal 5 UP 9.450 

SECRETARÍA GENERAL: Toma la palabra la Lic. Gradin y lee la nota del 22/7/2024 de las Lics. 
Gamallo, Leal, Díaz, Biscione, Néspolo y Ruiz que proponen no aumentar los viáticos. Se hace una 
consulta con el Dr. Sagues a fin de instrumentar una respuesta a esa nota y se realiza la moción de 
hacer la consulta correspondiente a todos los matriculados que perciben viáticos del Colegio en 
relación a su conformidad o no de la propuesta. Se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo. A 
continuación, se presenta el informe correspondiente sobre altas, bajas, cancelaciones, pases de 
distrito y suspensiones. Notas alientes y entrantes y notas del Consejo Directivo. Este cuadro se 
encuentra en Secretaría a disposición de los matriculados. A continuación, hace mención de los 
valores de presupuestos para el arreglo del techo y pared del 6to.piso: empresa Área Construcción 
presupuesta $620.000 para arreglo del techo y $200.000 para la pared. El Sr. Mariano Maiocci 
presupuesta $360.000 con materiales incluidos. Se realiza un intercambio y se aprueba el presupuesto 
del Sr. Maiocci por unanimidad del Consejo Directivo. Finalmente informa que se articuló con 
Tesorería la compra de un nuevo Token para pericias por $53.000. 

TESORERÍA: Toma la palabra la Lic. Peón y hace la moción que los matriculados de otros Distritos 
paguen un 40% del valor de las actividades que se realizan en el Colegio.  Se aprueba esta moción 
por unanimidad del Consejo Directivo. Con respecto al dispositivo de Supervisiones hacen la moción 
los Lics. Bonetto y Gorga de aumentar en un 40% los honorarios de los profesionales del Dispositivo 
y de aumentar un 25% a los Efectores Públicos. Se aprueba la moción por unanimidad del Consejo 
Directivo. A continuación, se coparte el cuadro de Tesorería que se encuentra a disposición de los 
matriculados en la sede del Colegio. 

Siendo las 14.56 hs. Se da por finalizada la reunión 

                                       

  


